
 

資料１５ 

平成 31 年度以降の事業計画について 

 

 

【アンケート結果】 

・報告書の内容に関して、経年変化の解析については、毎年度行う必要はないと感じる。

来年度は、従前の報告書をベースに考え、経年変化は数年後にとりまとめればよい。

（群馬県） 

・基本的に大きく変えない形でよいと思います。（埼玉県） 

・本年度に解析する経年変化の解析結果や各自治体の環境基準の達成状況を踏まえて、

今後も同様な解析が必要かを改めて検討すべきと考えます。 

 (必要に応じてさらに解析の簡略化を検討しても良いと考えます。)（神奈川県） 

 

 

【事務局案】 

・来年度の事業計画については、大幅な変更を希望する意見がなかったことから、事業

計画の骨格は、基本的に本年度と同様とすることを提案します。 

・ただし、報告書内容のうち、経年変化の解析については、毎年度行う必要性は低いと

考えられることから、来年度は行わないこととし、その他の報告書内容の詳細につい

ては、本年度行う経年変化の解析結果をふまえて、第 3 回会議において検討、決定す

ることを提案します。 

 


